

SDK zum zwölften Mal mit dem Deutschen Fairness-Preis ausgezeichnet

Die Süddeutsche Krankenversicherung a. G. (SDK) gehört auch im Jahr 2025 zu den fairesten Unternehmen Deutschlands. Bereits zum zwölften Mal in Folge hat die SDK den Deutschen Fairness-Preis in der Kategorie „Private Krankenversicherer“ gewonnen.

Der renommierte Preis wird jährlich von n-tv und dem Deutschen Institut für Service-Qualität (DISQ) auf Basis einer groß angelegten Verbraucherbefragung mit rund 67.000 Kundenstimmen verliehen. Bei der diesjährigen Erhebung bewerteten Verbraucherinnen und Verbraucher über 820 Unternehmen aus 70 Branchen hinsichtlich Preis-Leistungs-Verhältnis, Transparenz, Zuverlässigkeit und Weiterempfehlungsbereitschaft.

„Von unseren Kundinnen und Kunden zwölf Jahre in Folge für Fairness ausgezeichnet zu werden, ist alles andere als selbstverständlich“, betont Dr. Ulrich Mitzlaff, Vorstandsvorsitzender der SDK. Dieses Vertrauen zeigt, dass wir als Versicherungsverein auf Gegenseitigkeit mit unserem klaren Anspruch, unsere Mitglieder immer in den Mittelpunkt zu stellen sowie ihre Interessen und Bedürfnisse konsequent zu berücksichtigen, richtig liegen. Für uns ist Fairness das Fundament, auf dem wir unsere Leistungen und unseren Service konsequent ausrichten.“

Marie-Louise Grimmer (Produktmanagerin) und Kerstin Siemes (Marktmanagement) nahmen die Auszeichnung bei der Preisverleihung in Berlin entgegen. Mit dem erneuten Erfolg sieht sich die SDK in der Ausrichtung bestärkt, ihren Mitgliedern auch künftig als verlässlicher Partner in allen Fragen rund um die Gesundheit zur Seite zu stehen.

Pressekontakt:

Karin Ebinger
Telefon: +49 711 7372-4913
Fax: +49 711 7372-4919
E-Mail: Karin.Ebinger@sdk.de

Unternehmen

SDK - Unternehmensgruppe
Raiffeisenplatz 11
70736 Fellbach

Internet: www.sdk.de

Über SDK - Unternehmensgruppe

Wer pflegt mich im Alter? Gut zwei Drittel der Bundesbürger ab 55 Jahren erwarten, dass maschinelle Helfer bei Bedarf ihren Gesundheitszustand kontrollieren und sie an die Einnahme von Medikamenten erinnern werden. Sechs von zehn rechnen zudem damit, dass Roboter Patienten künftig auch aus dem Bett heben werden. Dies ist das Ergebnis der Studie „Pflege im Alter 2019“ der mhplus Krankenkasse und der SDK Süddeutsche Krankenversicherung a.G., für die rund 1.000 Bundesbürger ab 55 Jahren befragt wurden.

